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El Jefe de Gobierno José Ra
mónAmieva ordenó reponer
la bancas y mesas faltantes en
el corredor peatonal de Ave
nida 20 de Noviembre

Asimismo consideró que
este problema surge de la la
falta de coordinación entre
la Autoridad del Espacio Pú
blico AEP y la Agencia de
Gestión Urbana AGU pues
descartó que se deba a falta
de recursos para el proyecto
#MiCalle

No podemos decir que
falta presupuesto cuando la
teoría nos indica que prime
ro tenemos que adquirir y
después tenemos que entre
gar Ni modo que no se haya
previsto esta parte señaló
Amieva

Tal vez más que una fal
ta de presupuesto es una fal
ta de coordinación Y lo que
siempre les he pedido que se
coordinen y que esto salga a
la brevedad y que salga bien

REFORMA publicó el
domingo que tras la remo
delación integral del llama
do oasis peatonal de 20 de
Noviembre de Izazaga al Zó
calo las autoridades locales
habían omitido regresar las
sillas mesas y sombrillas que
se dispusieron desde 2014
para que los peatones des
cansaran

Este diario también reve
ló en diciembre que el 79 por

ciento de dicho mobiliario
había desaparecido gradual
mente a 3 años del arranque
del proyecto #MiCalle

Ahora visitantes y traba
jadores de la zona tienen que
comer de pie a mitad de las
banquetas sentarse en ellas o
en los macetones ante la falta
del mobiliario

Roberto Remes titular
de la AEP refirió que tras la
remodelación se adquirieron
mesas y sillas pero que no se
han podido colocar por falta
de presupuesto para el man
tenimiento integral del co
rredor tarea que estaría en
manos de la AGU a cai go de
Jaime Slomianski
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